
Abgeordnetenfragestunde A 3 vom 13.10.2021  

Zeile 80ff:  

Wurden Haushaltsmittel für die Überprüfung der Mittelverwendung laut 

Fördermittelbescheid zum Bau des Mehrgenerationenhaus ausgegeben? Wenn ja, 

wie viel und auf welcher Grundlage? 

Diese Maßnahme wird durch den Sportverein Rot-Weiss Werneuchen als Bauherrn 

und damit in Person durch einen ehrenamtlichen Geschäftsführer umgesetzt und stellt 

nicht nur zuwendungsrechtlich eine große Herausforderung dar.  

Mit Auftrag vom 19.07.2018 wurde das Büro IBPM aus Berlin mit der Prozessbeglei-

tung bei dieser Baumaßnahme und dem technischen Controlling aus zuwendungs-

rechtlicher Sicht beauftragt. Ziel war es, bei dieser großen Baumaßnahme das Risiko 

eines Förderschadens zu minimieren und dafür dem Sportverein ein Büro zur Seite zu 

stellen, das dieser bei Fragen und Problemen zu Rate ziehen kann. 

Der abgerechnete Aufwand für das Büro betrug in den Jahren 2019 und 2020 

insgesamt 8.082,48 €. Die Abrechnung von 2021 liegt noch nicht vor.  

Die Mittel wurden aus der Haushaltsstelle „Sachverständigen-, Gerichts- und 

ähnliche Kosten aus dem Produkt 51 verwendet. 

 

S. Hupfer 

Werneuchen, den 18.11.2021 

 


